

Reiterará Venezuela necesidad de acuerdo en precios de petróleo



Caracas, 31 may (RHC) El ministro de Petróleo y Minería de Venezuela, Eulogio del Pino, dijo que su país propondrá en la próxima reunión de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (Opep) congelar la producción para lograr un repunte en los precios.

Agregó del Pino que existen grupos de poder los cuales tratan de hacer que esa reunión, programada para el 2 de junio próximo en viena, Austria, no tenga impacto.

A su juicio, si en el encuentro sostenido en Doha, Qatar, el pasado 17 de abril, se hubiera logrado un acuerdo de ese tipo, hoy los precios estarían por encima de los 50 dólares.

Al respecto, recordó que en aquel evento participaron 17 países responsables de entregar al mercado internacional no menos de 47 millones de barriles diarios, algo más de la mitad de la producción mundial.

Aun así se mostró esperanzado por el repunte de las últimas seis semanas en la cotización del barril.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/95249-reiterara-venezuela-necesidad-de-acuerdo-en-precios-de-petroleo>



Radio Habana Cuba